

Cuba et Djibouti renouvèlent la convention de coopération sportive



La Havane, 14 mars, (RHC).- Cuba et Djibouti ont renouvelé ce mardi à La Havane la convention de coopération sportive signée en 2007.

Hassan Mohamed Kamil, secrétaire d'Etat à la Jeunesse et aux Sports du pays africain s'en est félicité dans des déclarations à la presse peu après la signature de l'accord.

«J'ai visité beaucoup d'endroits et je suis franchement émerveillé. J'ai dialogué avec des personnalités, dont votre ministre des Sports et je suis certain que nous allons avancer sur la voie des échanges » a déclaré Hassan Mohamed Kamil qui a eu des mots d'éloge pour le climat et la sécurité dont on bénéficie

à Cuba.

L'accord recueillit la volonté de Cuba et de Djibouti de développer les échanges dans diverses disciplines et comprend des aspects tels que la recherche et la formation, l'infrastructure, l'assistance technique, la médecine et le contrôle du dopage.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/157459-cuba-et-djibouti-renouvelent-la-convention-de-cooperation-sportive>



Radio Habana Cuba